

besonders große Verdienste auf dem Gebiete der Planung und Leitung der Volkswirtschaft der DDR. Hierdurch trug er bedeutend zur Erhöhung der Autorität und des internationalen Ansehens unseres Staates bei. Erich Apel war ein glühender Verfechter der deutsch-sowjetischen Freundschaft. Prinzipienfest trat er für die Festigung der Freundschaft mit allen sozialistischen Ländern und für die Einheit der kommunistischen und Arbeiterparteien ein.

In Anerkennung seiner Verdienste um die Festigung und Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik wurden Genossen Apel der Vaterländische Verdienstorden in Gold, der Orden „Banner der Arbeit“ und andere hohe staatliche Auszeichnungen verliehen.

Mit Erich Apel verlieren die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und unsere Arbeiter-und-Bauern-Macht einen Genossen, der mit beispielhafter Einsatzbereitschaft und voller Hingabe seine verantwortungsvollen Aufgaben erfüllte.

Dem kämpferischen Leben und Wirken unseres Genossen Erich Apel werden wir stets ein ehrendes Andenken bewahren.

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

*Volkskammer der Deutschen Demokratischen Republik*

*Staatstat der Deutschen Demokratischen Republik*

*Ministerrat der Deutschen Demokratischen Republik*

*Nationalrat der Nationalen Front des demokratischen Deutschland*

Berlin, den 3. Dezember 1965